

Vivir de acuerdo al
llamado de Dios

Efesios

Revelador de secretos

Lección Catorce

Vivir de acuerdo al llamado de Dios

Página 2 de 4, Lección 14

Efesios

Por eso yo, que estoy preso por la causa de la Señor, les ruego que vivan de una manera digna del llamamiento que han recibido.

Efesios 4:1

Revelador de secretos

Meta: Ayudar a los creyentes a comprender el papel de Pablo como misionero a los gentiles

Escritura: Efesios 3:7-13;

Verso de memoria: Aunque soy el más insignificante de todos los santos, recibí esta gracia de predicar a las naciones las incalculables riquezas de Cristo. Efesios 3:8

El apóstol Pablo estaba consciente de lo que Dios estaba haciendo en su vida. Él sabía que Dios tenía un plan personal para él desde el día en que la luz del Cielo brilló sobre él cuando iba en el camino a Damasco. Pablo oyó a Jesús mismo decirle que cuando llegara a Damasco “se le diría todo lo que tenía que hacer.” (Hechos 22:10) Ahora al escribirles a los creyentes en Éfeso, Pablo les dice que se le han dado dos oportunidades muy especiales. La primera era de conocer el secreto, al cual le llama misterio, que no había sido conocido hasta que Jesús vino a la tierra.

Ese misterio, como hemos dicho, la gracia de Dios demostrada al enviar a Jesús para ser el Salvador del mundo, la gracia que esta disponible a todo el que cree.* ¡Que gran cosa fue para Pablo ser el recipiente de noticias tan buenas! Dijo que era un gran privilegio. No se sentía digno del honor. De hecho, dijo que era “el mas insignificante de los apóstoles.” Ahora cuando vemos quien fue Pablo, lo que hizo, y recordamos que escribió la mitad del Nuevo Testamento, no lo vemos como alguien que no era digno. Pero les dijo a los Efesios que lo era. Podemos ver eso como modestia falsa, ¿pero podemos pensar que Dios iba a usar una persona arrogante, que iba fingir una modestia falsa, de la manera que uso a Pablo? Lo dudamos.

Pablo sabía que cualquier cosa buena que hiciera, cualquier honor que recibiera, cualquier poder que tuviera el mensaje era por la grandeza de la verdad que Dios le había dado... el misterio de la gracia de Dios. Debe ser así con todos nosotros. Podemos ser mas de que somos al compartir las buenas nuevas del amor de Dios.

Jonathan era un niño que no tenía que hacer nada excepto ir a la escuela y jugar en la vecindad en las tardes. Era un poco tímido así que nunca era parte “del grupo.” Luego un día todo eso cambió. Había visto un anuncio que un doctor iba a venir a la vecindad para dar vacuna contra la gripe. Un epidemia sería de la gripe había sido pronosticada, y todos querían evitarlo. Pero después de buscar a un doctor que llegara los residentes casi habían perdido esperanzas que viniera. Luego un día llegó un hombre con una bata blanca, y le llamó a Jonathan diciéndole, “Joven, puedes difundir la palabra en la vecindad que ha llegado el Dr. García y les dará a todos vacunas contra la gripe gratis en el centro de recreación.” Jonathan empezó a correr de puerta en puerta tocando y invitando a todos al centro de recreo. La gente notó a Jonathan por primera vez y desde es tiempo en adelante cuando alguien quería que un mensaje fuera entregado, le llamaban a Jonathan.

Vivir de acuerdo al llamado de Dios

Página 3 de 4, Lección 14

Efesios

Por eso yo, que estoy preso por la causa de la Señor, les ruego que vivan de una manera digna del llamamiento que han recibido.

Efesios 4:1

Revelador de secretos

Pablo estaba seguro que el mensaje que él tenía que entregar era tan importante que, aunque tenía problemas físicos podía decirles a la gente lo que realmente necesitaban saber. Pablo sabía que no podía difundir el mensaje bien bajo su propio poder. Sin embargo, también sabía que no tenía poder para hacerlo bajo sus propias fuerzas. Con demasiada frecuencia los creyentes cristianos sienten que tienen que hacer lo que Dios les ha llamado a hacer con su propio mensaje y con sus propias fuerzas. Pablo sabía que Dios le había dado el mejor mensaje de todos y que Dios le iba a dar la fuerza para difundirlo.

¿Fue Pablo el único a quien se le dio ese honor... el único que conocía el secreto? No, habían muchos otros. Sin embargo, Pablo fue el que llevó el movimiento misionero a los gentiles. Algunos de sus amigos, judíos cristianos, no pensaban que era buena idea. Pensaban que los nuevos convertidos gentiles deberían participar en los ritos que los convirtieran en judíos así como cristianos creyentes. Años antes que Pablo les escribiera a los Efesios, había ido a Jerusalén, el centro de la iglesia cristiana en ese tiempo, para argumentar la necesidad de predicar a los gentiles sin requerir que se hicieran judíos primero. Pablo ganó el debate.

La segunda gran oportunidad que Dios le dio a Pablo fue el privilegio de dirigir el movimiento misionero a los gentiles. Hasta el primer viaje misionero de Pablo y Bernabé, había sido muy limitado el testimonio a los gentiles y había sido sospecho a los judíos cristianos. Ahora, años después, Pablo se está regocijando con los Efesios acerca del privilegio de predicar las “incalculables riquezas de Cristo.”

Un “movimiento misionero” es algo que sucede cuando alguien empieza a decirle a la gente acerca de Dios y luego otros se unen y otros más se unen hasta que muchos están compartiendo la historia. Es como un grito en un estadio de fútbol que empieza en un lado hasta que todos se unen y están gritando y moviendo las manos.

“Las incalculables riquezas de Cristo” describen el amor de Dios que envió a Jesús al mundo para ser el sacrificio por nuestro pecado y sentarse a la diestra de Dios para interceder por nosotros... nuestro intercesor. Significa que el regalo de Dios de amor, gozo, paz, y esperanza, como la garantía que Jesús regresará a la tierra no llevará para estar con Él por la eternidad.

Verso de memoria: Aunque soy el más insignificante de todos los santos, recibí esta gracia de predicar a las naciones las incalculables riquezas de Cristo. Efesios 3:8

* Las porciones subrayadas aparecen en la Pagina del Estudiante con blancos para llenar durante la lección. Es posible que las palabras no sean

Vivir de acuerdo al llamado de Dios

Página del estudiante

Página 4 de 4, Lección 14

Efesios

Por eso yo, que estoy preso por la causa de la Señor, les ruego que vivan de una manera digna del llamamiento que han recibido.

Efesios 4:1

Revelador de secretos

Verso de memoria: Aunque soy el más insignificante de todos los santos, recibí esta gracia de predicar a las naciones las incalculables riquezas de Cristo. Efesios 3:8

> Ese misterio, como hemos dicho, la gracia de Dios demostrada al enviar a Jesús para ser el _____ del mundo, la gracia que esta disponible a _____ el que cree.

> Pablo sabía que cualquier cosa _____ que hiciera, cualquier honor que recibiera, cualquier _____ que tuviera el mensaje era por la grandeza de la _____ que Dios le había dado... el misterio de la _____ de Dios.

> Pablo sabía que Dios le había dado el _____ mensaje de todos y que Dios le iba a dar la _____ para difundirlo.

> La segunda gran oportunidad que Dios le dio a Pablo fue el _____ de dirigir el movimiento misionero a los _____.

> Las incalculables riquezas de Cristo” describen el _____ de Dios que envió a Jesús al _____ para ser el sacrificio por nuestro _____ y sentarse a la diestra de Dios para _____ por nosotros... nuestro intercesor. Significa que el regalo de Dios de amor, _____, paz, y _____, como la garantía que Jesús regresará a la tierra y nos llevará para estar con Él por la _____.

Cómo Empezar una Relación Personal con Dios

Primero, creer que Dios existe.

Segundo, creer que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra para morir para que usted pueda tener una relación personal con Dios.

Tercero, pedirle perdón a Dios en el nombre de Jesús por sus pecados. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio por todos los pecados que ha cometido.

Cuarto, pedirle a Jesús que sea el Salvador y Señor de su vida.

Quinto, creer que Dios ha respondido a su oración y estar listo para vivir por Él el resto de su vida.